

## Bilanzausgleich für 2014

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 12:07 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 12:36 Uhr

---



Mit dem sechsten Spiel des Jahres glich die 4. Herren am 7. März ihr Punktekonto in der Rückrundentabelle mit einem dritten Sieg aus. Gegen Hundheim-Bell 3 gewann die Mannschaft recht souverän mit 9:3 zu Hause. Der Grundstock des Erfolges wurde in den Doppeln gelegt, die komplett an Dichtelbach gingen. Dabei behaupteten sich sowohl Karl-Heinz Grundke/Florian Wittek als auch Manfred Franz/Günther Holocher und Günter Emmel/Norbert Ballbach. Im vorderen Paarkreuz gingen zwei Einzel an die Gäste, jeweils ein Spiel entschieden hier Karl-Heinz und Florian für sich. In der Mitte avancierte Manfred zum erfolgreichsten Akteur, konnte er nämlich gleich beide Einzelpunkte für sich behaupten. Günter (Foto) und Norbert lösten ihre Aufgaben hinten bravourös, sodass das klare Endergebnis zustande kam.